

Stadtverordnetenversammlung am 22.03.2018

Rede der GLB zum eigenen Antrag der Koalition, Top 16

### **„Anlage weiterer Blühstreifen“**

Bensheim ist mit der Anlage von Blühstreifen auf einem guten Weg, wie meine Vorredner bereits ausgeführt haben. Auch der ökologische und ästhetische Nutzen wurde bereits ausführlich dargestellt. Das will ich nicht wiederholen.

Trotzdem bringt mich unser eigener Antrag zum Grübeln: Die intensive Nutzung der landwirtschaftlichen Flächen ist bei uns offensichtlich so weit fortgeschritten, dass wir für nicht unmittelbar nützliche Pflanzen sowie wild lebende Insekten und andere Tiere eigens Schutzräume einrichten müssen und den Platz dafür an den Rändern der Verkehrswege finden.

So gesehen handelt es sich zwar um eine dringend notwendige und absolut sinnvolle Schutzmaßnahme. Es ist aber bei Weitem nicht ausreichend. Vielmehr wollen wir dafür sorgen, dass auch andere als Nutzpflanzen und -tiere wieder in der ganzen Fläche einen Lebensraum finden und nicht auf spezielle Schutzzonen beschränkt bleiben.

Wolfram Fendler